

花・夢・あいさつで優しさいっぱい

増田小

中種子町立 増田小学校



健全な精神は健全な肉体に宿る

校長 川邊 浩幸

「地区の大会で優勝しました。」とバレーボールスポーツ少年団の子供たちや保護者の方々から聞きました。喜びがあふれ笑顔が輝いて見えました。指導者の方々の熱い思いや保護者の方々の温かい支援が一つになり、それに支えられ安心して練習を積み重ねて強くなる子供たちなんだろうと思います。早くコロナ禍が終わって、校外でも活躍する子供たちの姿を見に行き、大きな声援を送りたいところです。校内でも、朝の自主的な体力づくりや昼休みの時間に、三、六年生が体育館でラジオ体操の練習を始めた。今年度は二年ぶりに、全国ラジオ体操コンクール入賞を目指します。昨年度が中止になった分、子供たちは一層張り切っています。講師も招いて、細かな動きや姿勢を指導していただく予定です。また、プールでは、「昨年より一メートルでも長く、一秒でも速く泳げるようにしよう。」「息継ぎができるようになりたい。」など、自分の目標を決め、友達と誘い合いながら課題解決のための練習を頑張っています。一年生も水をこわがらずに練習し、気持ちよさそうに水の感触を楽しんでいます。増田小学校の伝統であり、特色でもある体力・運動能力の高さは、学校だけでなく家庭や地域でも育まれています。そして、それが豊かな心や学力を支えていると感じます。熊毛地区道徳教育研究協力校として道徳の授業に主体的に取り組み姿、各種学力検査に粘り強く取り組み姿などを見て、知・徳・体がバランスよく成長しているなとうれしく思うところです。引き続き、一層力を伸ばしていけるよう指導していきたいと思えます。

さて、梅雨明けが待ち遠しいこの頃ですが、気圧や気温の変化で起こる「気象病」などというものがあると、テレビの番組で見ました。大雨や台風の時節は、室温の調整が難しく、体調を崩しがちです。加えてマスク着用など、コロナ感染防止対策も続けなければなりません。そんな中で、子供たちも、あいさつの声が小さかったり、どこかだるそうに集中力がとぎれがちだったり、イライラしたりする姿も時折見られます。「ゲームやスマホ等を長時間使用せず、早寝・早起きに心掛け、朝食をしっかりとり。」「休みの日も少し汗をかき運動(軽いランニングや体操、縄跳び等)をし、ゆっくり入浴をする。」など、ご家庭でも体調を整えられるよう声掛けや指導をお願いします。十一日(金)の仲良しタイムで、「よい歯賞」の子供を十二人表彰しました。今年の歯科検診では、むし歯罹患率が昨年より約二十パーセント下がっていました。学校でも歯の健康学習や毎月のブラッシング指導をしています。栄養をしっかりと摂ったり、力を入れるときに歯を噛みしめることができるよう、健康な歯を保ちたいものです。今年もむし歯治療率百パーセントが達成できるように早めの治療をお願いします。今後「元気があれば何でもできる!」の精神で何事にも常に前向きに取り組み、様々な力を伸ばしていく増田の子供たちであってほしいです。

部落差別解消推進法(平成二十八年)について

インターネットの普及に伴い、同和問題についても、その匿名性や拡散性を悪用した差別事象が発生しています。悪質な落書きや貼り紙、不当な身元調査等の事案もあります。今もなお続く部落差別を解消するため、大人一人一人が人権問題を正しく理解し、子供たちに正しく伝えていくことが求められています。新型コロナウイルスに関する有無等でも、感染者や濃厚接触者、ワクチン接種の有無等で、差別や誹謗中傷等のないよう、一人一人が心掛けていきたいものです。

「あつたかさん」のイメージキャラクターが決まりました。

児童会で全児童に募集した「あつたかさん」のイメージキャラクターの中からは、児童と職員の投票により、五年塚田 心花さんのかいたデザイン「ひかりくん」が選ばれました。早速「ひかりくん」を校内に掲示するとともに、シールにして子供たちに配りました。「あつたかい、たくましい、かっこいい」子供がいっぱい学校になるといいです。

子供たちが考えたデザインは、全校舎二階踊り場に掲示しました。学校にお越しの際にご覧ください。どれもそれぞれに一生懸命に考えてくれたデザインで心がポカポカしてきます。



「ひかりくん」



【児童集会】

ラジオ体操、頑張るぞ!

今年も、講師に古市克人先生をお迎えして練習を始めました。力の入れ具合や指先までの細かい動きなど、丁寧に指導いただいています。子供たちの変化と今年の結果が楽しみです。



歯と口の健康月間に取り組みました

6月は、むし歯予防のため様々な取組をしました。
まず、横峯養護教諭によるむし歯予防学習(学級活動)を行いました。正しい歯みがきの仕方、歯肉炎の原因と予防などについて学びました。

次に、11日(金)仲良しタイムの時間に、保健給食委員会児童が、むし歯予防の劇をしたり、むし歯地図(歯科検診の結果をまとめたもの)を発表したりしました。それから、12人に「よい歯賞」の表彰をしました。

最後に、上手な歯みがきのポイントを確認しました。



水泳学習が始まりました

6月2日(水)、プール開きを行いました。バタ足やビート板での泳ぎ、自分の得意な泳ぎ等で、1年ぶりの水の感触を楽しんでいました。みんなとてもうれしそうでしたが、「去年は泳げたのに…」とブランクを感じていた子供もいました。

これから7月8日(木)の水泳授業参観で成果を発表できるように、今年目標を決めて練習を積み重ねていきます。

7月20日(火)には、水難事故から命を守るための着衣水泳も予定しています。



おいしいおいもを育てるぞ!

6月14日(月)は、3・4年生が安納芋の苗を植えました。講師に農業開発総合センター熊毛支場の山根さんを迎え、安納芋の特徴や苗の差し方を教わった後、実際に植えていきました。安納紅と安納こがねの2種類を植えました。また、苗はJA中種子の馬場さんからいただきました。おいしい芋が育つように、水掛けや草取りを頑張っていきます。



日曜参観、ありがとうございました

6月6日(日)の日曜参観に、多数のご出席ありがとうございました。2年ぶりでしたが、お子さんの様子はいかがでしたか。中には地域の奉仕作業と日程が重なったところもあり、ご迷惑をおかけしました。

家庭教育学級では、DVD視聴の後、家庭でのメディアルールの取組を情報交換していただきました。お互いに参考になったことでしょう。

授業参観では、4学級とも本校が研究している道徳を見ていただきました。家庭に帰られてからも、内容について話題になったことでしょう。

親子ふれあい工作では、家族毎に集まってペーパークラフトを楽しんでいただきました。子供たちもとてもうれしそうでした。持って帰られて、家族が集まる部屋に飾られたのではないのでしょうか。

最後の引き渡し訓練にもご協力ありがとうございました。より安全にそして、速やかに避難できるよう、今後ともよろしく願います。



【7月行事予定】

- 1日(木)・6・7日 養護教諭によるブラッシング指導
- 2日(金) 地区道徳教育研修会(本校会場)
- 5日(月)~10日 図書返却期間
- 6日(火)・7日(水) 集金日
- 8日(木) 水泳授業参観, 学級PTA
学校保健委員会(救命救急講習会)
- 10日(土) 土曜授業実施日
- 12日(月) 夏休み図書貸し出しスタート
- 14日(水) 3・4年社会科見学
- 20日(火) 終業式, 着衣水泳
- 21日(水) 夏季休業~8/31
水難事故防止運動強調期間(~8/31)

- ※ 町小学校水泳記録会は、中止です。
- ※ 他行事も変更になる場合があります。

7月の目標

保健目標 「夏を元気に過ごそう」

- ・水分補給をこまめにしよう。
- ・汗をかいたら、しっかり汗の始末をしよう。

生活目標 「1学期の反省をしよう」

- ・学習のしめくりをしっかりとしよう。
- ・本の整理整頓をしっかりとしよう。



登下校の安全確保のお願い

大雨や台風の季節です。傘をさしての登下校は、周りの様子を確認しづらくなり、交通事故に遭う可能性も高まります。大雨の時は登下校の時間をずらしたり、車での送迎をお願いします。また、増水した川や側溝、崖崩れの恐れがある危険な場所には近づかないよう、ご家庭や地域でも指導や声掛けをお願いします。